



À BICYLETTE - FESTIVAL DU VOYAGE à VÉLO DE LIÈGE

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Interprété par:

Langue: **Français**

Pays d'origine:

France

Année: **0**

Durée:

Date de sortie:

07/10/23

À bicyclette est un festival destiné aux cyclovoyageurs et à tous ceux qui veulent se lancer dans l'aventure !

Initié en 2022, le festival À bicyclette se veut le rendez-vous incontournable des fans de voyage à vélo en Province de Liège.

Des films, des expositions, des ateliers, des animations, des rencontres : les cyclovoyageurs trouveront au festival les réponses aux questions qu'ils se posent, les infos pratiques, les bons plans, etc. En bref, tout ce dont ils ont besoin pour préparer leur voyage à vélo, le tout réuni en un même lieu, dans une ambiance sympathique et festive.

- Journée de projections : Belgitalyture, L'aventure, un jeu d'enfant, Shift, VéliVélo, Into the Ride
- Atelier check-up vélo : un atelier check-up vélo avec le GRACQ et Repair Café + ouverture de l'atelier de la Régie de Quartier (Avenue de Lille 1)
- Animation bricolage et DIY : « récup' avec les enfants », « cuisiner en bivouac », « confectionner ses propres sacoches », « réparer son vélo en voyage »
- Exposants : Librairie Toutes Directions, GRACQ ASBL, Les Chemins du Rail, CycloCamping International, Vélos SunTrip
- Rencontres thématiques : « 1er voyage à vélo », « voyage à vélo en famille », « le voyage durable : train et vélo »
- Balade à vélo découverte

TARIF POUR TOUTE LA JOURNÉE : 12 €

PROJECTIONS

Session 1 - 14h00 :

Belgitalyture (Belgique/Italie / 20 minutes / 2020 / VF + VOSTFR) - Réalisation : Glenda Giacco et Natacha Romanovsky

Deux amies de longue date, une petite italienne adorant la bouffe et une grande belge adorant la bière, la quarantaine, qui se sont connues à l'école de cirque 20 ans plus tôt décident de partir sur la Pamir Highway en vélo, MAIS le Covid en a décidé autrement, ce sera le Mercantour, le Verdon et le Mont Ventoux. Glenda l'italienne a une petite habitude du voyage à vélo, Natacha la belge absolument pas. Le premier jour commence avec un col de montagne, le deuxième jour aussi, et le troisième etc... Avec un vélo de grand-mère. Cela aurait pu être un cauchemar, MAIS la bonne humeur et les rêves en ont décidé autrement, ce sera un voyage bourré de rires, de cuisine et la naissance d'une passion pour les montées atroces! Comment ne jamais se prendre au sérieux et rêver encore et encore...

L'aventure, un jeu d'enfant (France / 50 minutes / 2022 / VF + VOSTFR) - Réalisation : Brian Mathé Clélia, 11 ans et Côme, 9 ans, sont convaincus que le voyage à vélo, c'est bien mais pour les vacances. Leurs parents, Célian et Aurélie, eux, veulent partir pour 1 an ! Alors, ils passent un deal : d'accord pour tenter le périple au long cours, mais ce sera pour aller jusqu'aux Etats-Unis, leur destination de rêve à eux. Au cours d'une aventure de 6500 km, la famille va expérimenter la vie à 2 roues à travers les Andes équatoriennes, s'émerveiller de la faune du Costa Rica, visiter les temples Mayas et endurer la chaleur du désert mexicain, jusqu'aux grands espaces américains. Une épopée où les enfants doivent apprendre à apprécier l'effort du voyage non motorisé, mais où leur émerveillement perpétuel réveille un désir d'ailleurs universel.

Session 2 - 16h30 :

Shift (Belgique / 61 minutes / 2021 / VF + VOSTFR) - Réalisation : Pauline Beugnies

Écrit par : Pauline Beugnies, avec la collaboration de Jean-Bernard Robillard

SHIFT, c'est l'histoire d'un coursier à vélo avec plus de 20.000 km au compteur, qui a porté le « maillot à pois », qui se bat quotidiennement contre un algorithme. Un jour, ce coursier dit que non, il n'est pas

les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

d'accord d'être payé à la tâche malgré la « coolitude » de son métier devenu un « flexi job ». Partant de l'histoire singulière de Jean-Bernard, poursuivi en justice aux côtés de l'État belge par Deliveroo, SHIFT raconte l'histoire d'une transformation personnelle et d'un combat face aux conditions de travail et au projet de société du capitalisme de plateformes.

Session 3 - 19h00 :

VéliVélo (Belgique / 4 minutes / 2022 / VF) - Réalisation : Caméra-etc

Plongez dans le monde créatif et inspirant des jeunes réalisateurs en herbe avec le projet Véli Vélo !

Dans le cadre de notre projet "Lâchez les freins", des enfants âgés de 8 à 12 ans ont réalisé un film lors de leur stage chez Camera-etc. Découvrez leur vision de la mobilité à vélo, ce qu'ils aiment avec le vélo, leurs gamelles et leurs rêves.

Into the Ride (France / 60 minutes / 2019 / VF + VOSTFR) - Réalisation : Pierre et Thibaut Dufour

Pierre et Thibaut, deux frères passionnés de VTT freeride, ont décidé de réaliser leur rêve d'enfance : aller rouler au mythique Bike Park de Whistler au Canada. Mais on ne va pas à la Mecque, sans pèlerinage !

Ils partent donc de Cancun au Mexique pour un trip de 9000km en vélo à la rencontre des riders et des spots de freeride. Poussée d'adrénaline garantie !

L'idée du voyage est également de se reconnecter à la nature, de sortir de sa zone de confort, partir à la rencontre des autochtones et de se laisser guider par les signes pour vivre une aventure humaine en pleine nature et entre frères. Un film plein de beaux paysages, de messages inspirants, de surprises, de gros jumps et de GOOD VIBES évidemment !

